

## ELN: «Asistimos a este diálogo para examinar la voluntad real del gobierno»

El Ejército de Liberación Nacional -ELN- difundió un video de 13 minutos en el que presenta la realización de su Quinto Congreso Nacional. Allí dan respuesta a la convocatoria del gobierno al diálogo y ponen a consideración «si dejamos de usar las armas», en tanto haya «voluntad real del gobierno y del Estado colombiano».

Video del ELN:

<http://www.colombiainforma.info/politica/ddhh-conflicto-y-paz/1989-eln-asistimos-a-este-dialogo-para-examinar-la-voluntad-real-del-gobierno>